



Schüler verzauberten die Manege

SCHWANEWEDE Fünf Tage lang hat der Projekt-Circus Rasch auf dem Schulhof der Heideschule gastiert. In einem großen Zelt haben die Schüler täglich trainiert, um kleine Artisten zu werden. Vor voller Manege haben die Schüler gezeigt, was sie außer Mathe und

Deutsch gelernt haben: Neben Zauberkunststücken sprangen sie über Feuer, hingen vom Trapez, balancierten über ein Seil und belustigten das Publikum als Clowns. Schulleiter Thorsten Lesemann dankte den Sponsoren, die das Projekt ermöglichten. (eb)/Foto: pv

Weser Report

30.10.13